
令和元年度第１回学校関係者評価委員会議事録

令和元年６月12日

鹿児島工業高等学校

１ 日 時 令和元年６月12日（水）午後１時30分から午後３時まで

２ 場 所 本校校長室

３ 出席者

⑴ 評価委員（５名）

公立中学校長（接続する多段階の学校）

公立小学校長（接続する多段階の学校）

本校ＰＴＡ会長（保護者代表）

本校同窓会副会長（その他の学校関係者）

草牟田児童クラブ支援員（地域住民）

⑵ 学校（８名）

校長，教頭（２名），事務長，教務主任，生徒指導主任，保健主任

進路指導主任

４ 会順

⑴ 校長挨拶

⑵ 自己紹介

⑶ 協議

ア 学校経営方針及び現状説明

イ ４部主任から今年度の活動目標説明（校長の経営方針に基づく具体策）

⑷ 意見交換

５ 協議内容

⑴ 不登校生について

・ 県の平均値より少ない。今後とも欠席者の数を注視していく。

⑵ 部活動の在り方について

・ 年間を通じて適切に休養をとるようにする。

⑶ 生徒会活動について

・ 生徒指導部と生徒会役員と，定期的に話し合う場を設定している。

⑷ 鹿工生について

・ 礼儀正しい。挨拶がとてもよい。

・ ものづくりをとおして，自己有用感を育んでいる。

⑸ 工業高校の教育活動について

・ 中高連絡会などを通じて，今後とも周知を図る。

・ 子どもの思いを受けて，工業の素晴らしさを生かして欲しい。


